

MacKendrick, Andrew

De : Bélaïr, Thierry (HC/SC) <thierry.belair@canada.ca>
Envoyé : Le 24 septembre 2020, 18:30
À : MacKendrick, Andrew; Hage-Moussa, Vanessa; Gagnon, Chantal; Hughes, Vincent
Objet : RE: Séance d'information technique portant sur le dépistage?

Salut,

Je confirme que c'est prévu, vous recevrez une ébauche de la présentation pour la séance d'information technique.

Merci encore,
Thierry

De : MacKendrick, Andrew <Andrew.MacKendrick@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : Le 24 septembre 2020, 18:27
À : Bélaïr, Thierry (HC/SC) <thierry.belair@canada.ca>; Hage-Moussa, Vanessa <Vanessa.Hage-Moussa@pmo-cpm.gc.ca>; Gagnon, Chantal <Chantal.Gagnon@pmo-cpm.gc.ca>; Hughes, Vincent <Vincent.Hughes@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : RE: Séance d'information technique portant sur le dépistage?

Bonjour Thierry,

Pour donner suite à nos discussions, je propose que nous visions mardi matin, à 9 h ou à 10 h. Selon le degré de complexité, il pourrait être pertinent de faire un survol lundi pour nous assurer que tout le monde est à l'aise. Si la partie d'Abbott est prête, le PM se joindra à la séance d'information du midi et votre supérieur pourra présenter le système de dépistage au moment de l'annonce.

Merci,
Andrew

De : Bélaïr, Thierry (HC/SC) <thierrv.belair@canada.ca>
Envoyé : Le 23 septembre 2020, 15:14
À : Hage-Moussa, Vanessa <Vanessa.Hage-Moussa@pmo-cpm.gc.ca>; Gagnon, Chantal <Chantal.Gagnon@pmo-cpm.gc.ca>; MacKendrick, Andrew <Andrew.MacKendrick@pmo-cpm.gc.ca>; Hughes, Vincent <Vincent.Hughes@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : Séance d'information technique portant sur le dépistage?

Salut,

Je viens d'en parler avec Andrew, mais je voulais vérifier officiellement : avec la pression qui augmente au sujet du dépistage, pourriez-vous nous aider à préparer une séance d'information technique sur « les mesures entreprises par Santé Canada afin d'approuver les tests de dépistage le plus rapidement possible »?

Nous travaillons avec des experts et notre ministre étudie la question chaque jour, littéralement, pour s'assurer que nous prenons toutes les options en compte. Toutefois, j'ai pensé qu'on pourrait aider à réduire la pression en donnant aux médias la possibilité de mieux comprendre le fonctionnement de l'approbation des tests et en leur présentant le travail de Santé Canada. Vous pourrez choisir le moment de la séance selon ce qui vous convient le mieux.

Content de communiquer avec vous.

Thierry